



Cordées de la réussite: 9 élèves de Troisième à la rencontre d'étudiants de l'Université de la Rochelle

publié le 10/03/2024

Dans le cadre du dispositif des « Cordées de la Réussite », 9 élèves de Troisième, accompagnés par Madame PORTEJOIE et Monsieur BRAIN, se sont rendus au lycée Louis Audouin-Dubreuil le jeudi 18 janvier dernier. Après s'être restaurés au self, les élèves ont eu l'opportunité, durant l'après-midi, de rencontrer six étudiants de l'Université de la Rochelle scolarisés en Première année de Licence dans différents domaines (arts, lettres et langues ; droit, économie et gestion ou encore sciences, technologies et santé). Ils ont pu découvrir leur parcours éclectique et mieux appréhender le fonctionnement de l'université via l'organisation de tables rondes au cours desquelles les étudiants ont répondu à leurs questions.

Ces échanges fructueux leur auront permis d'enrichir leurs connaissances sur le monde universitaire et de dédramatiser une potentielle future inscription en faculté.

Nous les félicitons pour la curiosité et l'intérêt dont ils ont fait preuve au cours de cette rencontre.



